

Ercros colabora con Unicef para apoyar a la infancia afectada por los terremotos de Turquía y Siria



Ercros ha colaborado con Unicef en el apoyo de la infancia afectada por los terremotos que han tenido lugar en Turquía y Siria. Esta contribución permitirá suministrar agua potable, vacunas, artículos de salud y nutrición, y material escolar, y mejorar las instalaciones educativas y de saneamiento.

Esta es la segunda colaboración que hace Ercros en una campaña de emergencia promovida por Unicef, tras la que realizó en 2022 para la protección de la infancia víctima de la guerra en Ucrania.

Adicionalmente, Ercros y su personal realizan con regularidad campañas de voluntariado con la Cruz Roja, Cáritas, Banco de Alimentos o la Fundación Seur.

Con esta nueva acción, Ercros se manifiesta a favor de los derechos humanos y contribuye a la mejora de la calidad de vida de la infancia afectada por desastres naturales o conflictos armados.

Barcelona, 13 de abril de 2023